



ROTARY CLUB DE NANTUA

FONDÉ EN 1960-District 1710-CRIC 11103

Président du Rotary-International : Kalyan BANERJEE

Gouverneur : Christiane BERNE-GAY

Président : Noël DUPONT

(T : 06 85 42 19 94, courriel : noel-dupont@wanadoo.fr)

Past-Président : Jean-Michel LEGRAND

Président élu : Frédéric BORTOT

Secrétaire : Patrick JOUBERJEAN

(T : 06 09 16 19 13, courriel : patrick.jouberjean@wanadoo.fr)

<http://rotaryclub.nantuaoyo.free.fr>



Effectif : 38

Membres d'honneur : 2

Dispensés: 2

Réunion statutaire du. :	Jeudi 3 Mai 2012	A 19h30
--------------------------	------------------	---------

Lieu	Le Pain Show, MONTREAL.
------	-------------------------

Bulletin N°201218

ARGENTI Alain	P	JOUBERJEAN Patrick	P
BAILLY André		JUSTAMON Jean-Louis	P
BEAUREGARD Evelyne	P	LAURENT Henri (H)	H
BERGER Claude (H)	H	LEGRAND Jean-Michel	P
BORTOT Frédéric	P	LYAUDET André	
BROYE Christian		MARNEFFE Michel	
CILOTE Vanina		MARTHOUD André	P
CLERC Jacky		MECHADIER François	
CLERC Jean-Michel		MONNET Guy	
DIAS Michel		NABUCET Georges	P
DRHOVIN Jacques		PENON Stéphane	P
DUPONT Noël	P	PERRIER Nicolas	
DUTTER Dominique	P	PISANI Maurice	
FRALON Gaëlle (D)	D	POYARD Albert	P
GAND Fabrice	P	PROST Paul	
GAUTHERON Béatrice	P	SABOT Jean-Louis (D)	D
GESLER Marc		SEVE Maurice	
GIROD Pierre		SICARD Pierre	
GOUJON Daniel		TROCCON Jean	P
Total Présents	15		
Assiduité %	44,12		

Légende : H → Membre d'honneur
D → Dispensé

Conjoints présents :
Réunion non mixte.

Visiteurs : Néant

Invités : Néant

Joyeux Anniversaire à

30/04 : Guy MONNET
02/05 : Patrick JOUBERJEAN

Prochaines réunions et dates à retenir :

04/05 : Soirée Jazz Manouche à Hauteville

24/05 : rencontre avec le Club de Lons le Saunier.

Réunions (apéritif) le jeudi soir à 19h30. Repas les 1^{er} et 3^{eme} jeudi(s) du mois (sauf contrordre).
Siège : Restaurant « Le Bellerive », 23 Rte de La Cluse, 01130, NANTUA . Tél : 0474751660.

Si la réunion de jeudi était essentiellement consacrée au peaufinage de la soirée du vendredi 4 Mai à Hauteville, elle ne lui fut pas uniquement dédiée.

En effet, on a pu ... prendre un apéritif... et aussi parler de nos actions internationales.

Le 9 Juin **BSF** (l'association à laquelle participe TRES activement André BAILLY) sera invitée par le Consulat de Russie pour parler de son action sur la place Bellecour du 8 au 10/6. Dans le même temps, il y aura la conférence de District où des conférenciers de renom sont invités. André devrait faire un « doublé » ☺

ASSA-KA et Alain ARGENTI...

Philippe FOUQUE, responsable des AIPM entre autres, a pu donner des réponses à Alain. Le budget était de 6000€. Or il s'avère que pour monter une AIPM, il faut jouer un peu plus dans la cour des grands, dans les 14k€...

Compréhensif, Philippe FOUQUE pourra trouver 2000€ pour le District et un complément de 800€ au niveau du District 1780. En fait, ANNEMASSE donnera un peu plus.

Notre apport sera de 1000€.

Le Président du RC de NIAMEY pourra apporter sa quote-part également.

Soirée du 4 Mai.



Cette soirée « Jazz Manouche » à la salle des Fêtes d'HAUTEVILLE-LOMPNES était dédiée à l'Association « du plateau » « HANDI-CAP SUR AVENTURE ». Le Rotary-Club de Nantua-Oyonnax est bien impliqué dans l'engagement auprès des handicapés et cela se concrétise encore ce soir par la remise d'un chèque de 1000€ à cette association que son Président Gérard AJOUX a pu nous présenter.

« Bonsoir à tous,
Je m'appelle Gérard AJOUX.
En tant que président de l'association, je remercie la direction et les membres du Club ROTARY, ainsi que la municipalité d'HAUTEVILLE qui nous accueille.
Merci également à tous les bénévoles qui ont œuvré pour cette soirée.
L'idée de l'association est née en 2008 entre mon ami Alain PAUVERT, très sensibilisé aux



défavorisés et moi-même.

Alain PAUVERT n'est malheureusement et dramatiquement plus des nôtres.

Ce soir, il nous manque.

Alain et moi-même avons la passion commune des loisirs de découverte, de la balade et du tout-terrain.

Ayant la chance de pouvoir pratiquer cette passion, j'ai souhaité la faire partager à plus défavorisé que moi.

Nous avons souhaité élargir nos activités à d'autres loisirs.

Dominique VILLARD va vous présenter nos activités et nos projets ».



Patrick CHENU, le président de l'association ASSAKA-MOUR à laquelle participe aussi Alain ARGENTI a pu également présenter son association au public, et raconter la coopération de notre club dans ses actions au NIGER.





Les musiciens ont ensuite pu donner libre cours à leur art endiablé, même si personne ne s'est finalement aventuré à danser...



Avant, pendant et après ces belles allocutions et pendant la prestation de nos musiciens, nous avons pu nous sustenter avec des quiches, des pizzas et des tartes, et nous abreuver au Champagne, au Cerdon et avec de la bière du Bugey... avec modération comme tout le monde l'imagine.

Très belle fête en tout cas et joli chèque pour l'association « HANDI-CAP SUR AVENTURE ».

Merci à tous ceux qui ont aidé à organiser, et surtout merci aux membres « du Plateau » qui ont été les Maîtres d'Œuvre !

Merci aussi à la Voix de l'Ain pour l'article.

Il a été décidé en fin de soirée d'offrir à tous les membres absents une bouteille de champagne, moyennant une facturation de 25€, prix de la bouteille, sur la future cotisation semestrielle.

HAUTEVILLE-LOMPNES

Le Rotary club fait un don à une association du plateau d'Hauteville

Vendredi 4 mai, le Rotary club de Nantua-Oyonnax, fort de 38 membres, organisait une soirée jazz manouche à la salle des fêtes d'Hauteville-Lompnes. Près de cent personnes ont répondu à l'appel pour venir écouter l'excellent groupe qui s'est produit, ainsi que pour soutenir l'association.

Le club compte parmi ses membres trois personnes du pla-

teau d'Hauteville en la personne d'Alain Argenti, Jacques Drhouin et Stéphane Penon. Les valeurs fondamentales du club, dont le but principal reste de « servir d'abord », se sont bien fait ressentir ce soir-là. Les fonds récoltés grâce à la vente de boissons et assiettes garnies ont été reversés à l'association Handi Cap sur Aventures, domiciliée à Hauteville-Lompnes ; cette association,



Noël Dupont (président du Rotary club de Nantua-Oyonnax) et Alain Argenti (membre hautevillois du Rotary Club) ont remis à Gérard Ajoux (président de l'association Handi Cap sur Aventures) un chèque de 1 000 euros.



Un orchestre de qualité pour la soirée Jazz manouche organisée par le Rotary club de Nantua-Oyonnax.

dont le but est de promouvoir et accompagner des événements et sorties à caractère de loisir, sport et tourisme avec et au profit de personnes handicapées, isolées ou en difficulté, réitérera très prochainement une journée de découverte en 4x4 du Plateau d'Hauteville, mais cette fois-ci à destination d'un public de la région. Le chèque de 1 000 euros

qui a été remis à son président Gérard Ajoux va venir renflouer les caisses et permettre ainsi l'organisation de nouvelles sorties. Le Rotary club a profité de la soirée pour mettre en avant une autre association, « AsSaka », qui œuvre en faveur de la population du village d'Assakamour, dans la région du Sahel.

NATHALIE SEILLÉ

HAUTEVILLE

ARGENTI Alain	P	JOUBERJEAN Patrick	P
BAILLY André	P	JUSTAMON Jean-Louis	
BEAUREGARD Evelyne	P	LAURENT Henri (H)	H
BERGER Claude (H)	H	LEGRAND Jean-Michel	P
BORTOT Frédéric	P	LYAUDET André	P
BROYE Christian		MARNEFFE Michel	P
CILOTE Vanina		MARTHOUD André	P
CLERC Jacky		MECHADIER François	
CLERC Jean-Michel		MONNET Guy	
DIAS Michel		NABUCET Georges	P
DRHOVIN Jacques	P	PENON Stéphane	P
DUPONT Noël	P	PERRIER Nicolas	
DUTTER Dominique		PISANI Maurice	
FRALON Gaëlle (D)	D	POYARD Albert	
GAND Fabrice		PROST Paul	P
GAUTHERON Béatrice	P	SABOT Jean-Louis (D)	D
GESLER Marc	P	SEVE Maurice	
GIROD Pierre		SICARD Pierre	
GOUJON Daniel	P	TROCCON Jean	P
Total Présents	18		
Assiduité %	52,94		